



CONSEIL DE LIGUE DU 08 AVRIL 2025 EN VISIOCONFERENCE

Présidence : M. Cédric BETTREMIEUX

Assistent :

Mmes Evelyne BAUDUIN - Pauline DADIER - Sylvie SILVESTRE – MM. - Chakib BACHIRI - Pierre BIENVENU
- Jean Luc BOURLAND - Gilles COUSIN - Patrice CUVILLIER - Mohamed GACEM - Onofrio PAVONE - Gérard
PIQUE - Pascal POIDEVIN - Franck PORET - Patrick QUENIART

Excusés : Mme Nathalie DEPAUW - MM. Belkacem ABDELHAK - Aymeric ANSEL - Jean Marie BECRET -
Stefan ISLIC - Daniel SION - Pascal TRANQUILLE

Participant :

M. Vincent BAHEUX – Directeur Général
M. Malik BOULEGROUNE – Directeur Technique Régional
M. Daniel DUFOUR – Représentant des clubs nationaux
Mme Anne-Sophie LAURENT – Directrice Adjointe en charge des Relations Fédérales



Le quorum étant atteint, le Président de la Ligue ouvre la séance.

1. L'approbation du procès-verbal de la réunion du Conseil de Ligue du 11 Mars 2025

Le Président rappelle la validation du compte-rendu à l'unanimité de la réunion de Conseil du 11 Mars 2025 en date du 19 /03/2025, ce dernier devient donc procès-verbal.

2. Informations générales

Carnet noir :

- Monsieur Jacques LION, ancien joueur du SC AMIENS et SALOUEL et fondateur de l'Amical des Educateurs (District Somme)
- Madame TRANQUILLE, maman de Pascal TRANQUILLE Président du District de la Somme
- Melvyn STRADY, jeune joueur de 19 ans de l'US Montreuil (Côte d'Opale)

Les membres du Conseil de Ligue adressent leurs sincères condoléances aux familles et aux proches des regrettés disparus.

Remerciements :

Courrier reçu de Philippe ANSART - conseiller pédagogique départemental en EPS dans le cadre de la mission EPS de la DSDEN du Nord pour la mise à disposition des cadres techniques.

Dans le cadre de la formation continue des conseillers pédagogiques chargés du dossier EPS, du département du Nord qui s'est tenue le 10 mars à Mons en Baroeul : Laurence Demailly, accompagnée des 3 Conseillers des districts Flandres et Escaut ont permis de faire découvrir la pratique des footbals pour permettre aux formateurs de proposer ces activités aux enseignants de leurs circonscriptions.

3. Informations du Président

Sélection Coupe du Monde BEACH SOCCER - Matthieu DOR :

Le Président de la Ligue informe les membres du Conseil de l'excellente nouvelle concernant Matthieu DOR sélectionné pour officier lors de la prochaine Coupe du Monde Beach Soccer qui se déroulera sur la première quinzaine de mai aux Seychelles.

Les compétences et l'investissement de Matthieu sont ainsi reconnues au plus haut sommet de l'arbitrage international. Le Conseil de Ligue lui souhaite le meilleur sur cette compétition majeure rassemblant les meilleurs joueurs et arbitres du globe.

Puissance Foot - Nouvel outil d'engagement et informations livraisons dotations dans les Districts :

Le dispositif Puissance Foot a connu une réelle avancée avec la mise en ligne d'un nouvel outil d'engagement des clubs depuis le 14/03/2025. La FFF a livré les dotations dans les districts fin mars.

Appel à projets Buts Pour Elles 2025 :

Le Fondation du Football et son partenaire FDJ ont proposé à l'ensemble des clubs de football amateur de participer à l'appel à projets « Buts pour Elles » 2025. Chaque but marqué jusqu'à la fin de la saison par les équipes féminines (D1 et D2) et masculines (L1) des deux clubs partenaires de la FDJ, l'Olympique de Marseille et le Paris Saint-Germain, sera converti en dotation financière destinée à des actions faisant la promotion du football féminin.

Douze clubs de football amateur seront récompensés sur l'ensemble du territoire national. Les initiatives retenues devront être programmées au cours de l'année 2025 et porter sur une ou plusieurs des thématiques suivantes : l'accès au football pour toutes, la féminisation de l'encadrement et de la gouvernance et la performance. Les appels à projets étaient à déposer pour le 31 mars 2025.

Billetterie - Finale Coupe de France 2025 - Ligues régionales métropolitaines :

La Finale de la Coupe de France 2025 opposant le Paris Saint-Germain au Stade de Reims se tiendra le samedi 24 mai 2025 à 21h00 au Stade de France. En date du jeudi 3 avril 2025, nous avons reçu les informations concernant la billetterie. Celles-ci ont été transmises aux districts. Il est important de noter que la date limite de réponse est fixée au mardi 29 avril 2025.

Action Stade vers l'Emploi :

Le Président rappelle le principe des Journées « Stade vers l'emploi », des événements organisés en France pour encourager l'insertion professionnelle. Ces journées sont coorganisées par France Travail et les Ligues Régionales, avec le soutien de la FFF à hauteur de 3 000 €, dans le cadre d'une aide accordée par l'ANS au niveau national.

L'objectif est de favoriser la rencontre entre demandeurs d'emploi et employeurs dans un cadre original, convivial et stimulant : le stade. L'idée est de dépasser les codes traditionnels du recrutement en créant d'abord un lien humain, avant même de parler de CV.

Cette année, France Travail souhaite organiser cette action le 24 juin 2025 à Chaumont en Vexin. Le Conseil demande à Vincent Baheux de contacter le club pour aborder les divers sujets liés à cette action.

Candidature des stades pour l'accueil des rencontres des Equipes de France :

Suite à l'appel à candidatures lancé par la FFF auprès des sites potentiels pour accueillir les rencontres, deux structures se sont rapprochées de la Ligue de Football des Hauts-de-France afin d'obtenir un courrier de soutien :

- l'Amiens SC pour le Stade de la Licorne,
- la Métropole Européenne de Lille pour la Decathlon Arena et le Stadium Nord.

Séminaire Engagement 19 Avril 2025 à Amiens :

Dans le cadre de sa mission de promotion des valeurs citoyennes à travers le football, la LFHF organise une table ronde le samedi 19 avril 2025 en matinée au Centre Technique Fernand Duchaussoy (Amiens), sur le thème : « Sport et citoyenneté : une synergie logique ou paradoxale ? »

Cet événement vise à susciter une réflexion collective sur le rôle du sport dans la société, en réunissant des acteurs du monde sportif, institutionnel, universitaire et associatif. Les objectifs sont multiples : interroger les apports et limites du lien entre sport et citoyenneté, créer un espace de dialogue transversal, mettre en lumière le football comme outil de cohésion sociale, et sensibiliser les acteurs régionaux à la responsabilité sociale du sport. Cette initiative s'inscrit également dans une volonté de positionner la LFHF comme un acteur engagé dans les enjeux sociétaux contemporains.

Séminaires des commissions régaliennes du 19 avril 2025 à Amiens :

Cette journée s'inscrit dans la continuité du dernier séminaire Ligue-District et vise à approfondir les échanges sur les problématiques liées au contentieux, dans un esprit de collaboration et de recherche de solutions concrètes. L'objectif est de fédérer les acteurs autour des enjeux communs, de favoriser un dialogue constructif et d'identifier des pistes d'amélioration pour mieux gérer les situations de contentieux au sein de la Ligue.

Les commissions concernées par cette journée sont celles de la Discipline et Éthique, du Juridique et de l'Appel, qui travailleront ensemble pour analyser les difficultés actuelles et proposer des solutions adaptées. La philosophie de l'événement repose sur l'échange ouvert et la co-construction de réponses adaptées aux enjeux du terrain.

Séminaire LFHF / Districts du 03 Mai 2025 à Calais :

La LFHF et les Districts se retrouveront samedi 03 mai 2025 en matinée afin de poursuivre le travail débuté lors du précédent séminaire à Arras sur la structuration et accompagnement des clubs. Les participants auront la possibilité d'assister à la finale de la Coupe de France Féminine à Calais l'après-midi.

Finale Coupe de France Féminine du 03 Mai 2025 à Calais :

La Ligue continue activement le travail sur la promotion de l'événement aux côtés de la FFF notamment en termes de communication. Cédric BETTREMIEUX rappelle qu'une action avec le club dirigeantes a été mise en place afin de convier les femmes à assister au match. Actuellement, le stade est rempli à 50%, il est donc impératif de se mobiliser pour le remplir.

Le District de la Côte d'Opale a décidé de reporter l'ensemble des rencontres jeunes et féminines prévues sur le weekend afin de favoriser la participation à l'action fédérale. Une relance est en cours pour favoriser un stade rempli.

Journée des Bénévoles du 24 mai 2025 à Paris :

Les listes des bénévoles sont désormais recensées pour la journée du 24 mai 2025, prévue au Stade de France puis à la Seine Musicale.

Soirée des bénévoles de la LFHF du 21 juin 2025 :

Cédric Bettremieux tient à rappeler que la date limite du 17 avril 2025 approche à grands pas ! Les Districts sont invités à transmettre rapidement les noms des bénévoles qui seront mis à l'honneur lors de cette journée exceptionnelle.

Partenariat HELLO ASSO :

La Ligue de football des Hauts-de-France a reçu une proposition de partenariat de la part de HelloAsso, une plateforme de financement participatif spécialisée dans les collectes de fonds pour les associations.

L'objectif du partenariat est d'offrir aux clubs affiliés un outil numérique pour la gestion des adhésions, la billetterie et l'organisation d'événements.

Voici les points principaux de la proposition :

- Objectifs du partenariat :
 - Faciliter la collecte de fonds pour les clubs affiliés par l'utilisation de la plateforme HelloAsso.
 - Organiser des événements sportifs (matches, tournois...) en utilisant la plateforme pour la gestion des inscriptions.
 - Promouvoir des actions de communication commune entre la Ligue de football des Hauts-de-France et HelloAsso pour augmenter la visibilité des deux entités.
- Modalités de mise en œuvre :
 - Intégration de la plateforme HelloAsso : Les clubs affiliés pourront intégrer HelloAsso dans leurs sites web et utiliser ses services pour leurs événements (billetterie, inscriptions, etc.).
 - Formation des clubs : Des sessions de formation seront proposées pour familiariser les clubs à l'utilisation de la plateforme par Hello Asso et ces derniers auront un accompagnement personnalisé pour mettre en place la solution.

Le Conseil acte la proposition de partenariat avec HelloAsso.

Lancement de la licence Beach Soccer :

La Licence Beach Soccer est désormais disponible pour l'ensemble des pratiquants. Cette création de licence est une étape importante dans l'optique d'une meilleure identification des pratiquants de Beach Soccer.

Pour rappel, la création de cette licence s'inscrit dans un échéancier comme suivant :

- Avril 2025 : période de délivrance de la licence Beach Soccer 24/25
- Juillet / Août 2025 : Obligation pour les participants à la finale de la compétition nationale de Beach soccer d'être en possession d'une licence Beach Soccer 2025 / 2026.

Comme préconisé par la FFF, le tarif de cette licence doit être à l'identique de celle de futsal, **soit 28 euros**.

Le Conseil acte la mise en place de la licence Beach Soccer au tarif de 28 euros.

4. Point Ressources Humaines

Point RH :

Cédric BETTREMIEUX informe les membres du Conseil des mouvements de personnel ci-dessous :

- Arrivée de Sarah DRENO au poste d'Assistante Administrative / Ressources Humaines à compter du 03 mars 2025,
- Sortie des effectifs d'Alexandre KOTOWSKI Chargé de Communication à compter du 25 mars 2025,
- Nomination au poste de Gestionnaire du Centre Fernand Duchaussoy de Benoît GODAUT à compter du 25 mars 2025,
- Arrivée d'Audrey AERIAS au poste de Chargée de Projets Communication et Evènementiel à compter du 31 mars 2025.

6. Point sur les compétitions

Gilles COUSIN indique que le service compétitions à reprogrammer 4 rencontres à rejouer le weekend de Pâques.

Licence Futsal Seniors Féminines :

Pour la saison 2024/2025, le Conseil prend la décision de permettre à une licenciée ayant obtenu une licence après le 31/01 de pouvoir participer au championnat Futsal féminin seniors Ligue.

Le Conseil émet un avis favorable, ce dossier n'entraînant aucune accession au niveau fédéral.

Festival U13 Pitch des 3 et 4 Mai 2025 :

Le Président de la Ligue rappelle que les finales régionales du Festival U13 Pitch se tiendront les 3 et 4 mai 2025 au Centre Fernand Duchaussoy à Amiens. Les réunions préparatoires avec les clubs finalistes et le tirage au sort seront réalisés ce jeudi 10 avril 2025. La Ligue tient à remercier l'ensemble des districts et des clubs pour l'organisation des phases précédentes, et adresse ses félicitations aux clubs qualifiés pour la finale à Amiens.

Cédric BETTREMIEUX détaille la composition des équipes comme suit :

District AISNE

- U13G : SOISSONS IFC / LAON US
- U13F à 8 : GAUCHY FC
- U13F à 5 : CHATEAU THIERRY IEC / VERVINS US

District ARTOIS

- U13G : VIMY US / ARRAS FA
- U13F à 8 : LENS RC / HENIN FCF / LIEVIN OL
- U13F à 5 : LENS FCH / ST POL S/TERNOISE US / Ent. UF ARTOIS / STE CATHERINE / HINGES FC

District COTE D'OPALE

- U13G : PAYS DE ST OMER US / CALAIS RC
- U13F à 8 : CALAIS RC
- U13F à 5 : ATTIN US / MARCK AS

District ESCAUT

- U13G : VALENCIENNES FC / FEIGNIES AULNOYE EFC
- U13F à 8 : VALENCIENNES FC / MARLY USM / CAMBRAI AC
- U13F à 5 : MARQUION SC / VALENCIENNES ST WAAST FC

District FLANDRES

- U13G : SEQUEDIN OSM / RONCHIN US / MARCQ OL
- U13F à 8 : LILLE OSC LM / MARCQ OL / DUNKERQUE USL / LESQUIN US
- U13F à 5 : SAILLY FOREST FOOT / ROUBAIX WOLF

District OISE

- U13G : BEAUVAIS AS / CHANTILLY US
- U13F à 8 : PONT STE MAXENCE US / CHOISY AU BAC US / NOAILLES CAUVIGNY AS
- U13F à 5 : SENLIS USM / CHAMBLY

District SOMME

- U13G : LONGUEAU ESC / ABBEVILLE SC
- U13F à 8 : AMIENS SC
- U13F à 5 : Finale prévue le 16 avril 2025 (2 équipes restant à nommer)

La Ligue acte la composition des équipes qualifiées mentionnées ci-dessus.

Logiciel d'inscription au cahier des charges U14 :

Gilles COUSIN précise que le formulaire d'inscription au cahier des charges U14 sera mis en ligne à partir du lundi 12 mai 2025 et les clubs pourront candidater jusqu'au samedi 31 mai 2025.

Tribunal Administratif : CNOSF Conciliation - Monsieur Mathis ORAS c/ Ligue des Hauts-de-France de football du 27/09/2024 :

À la suite du Conseil de Ligue du 14 octobre 2024, le Conseil avait décidé de refuser la proposition de conciliation émise par le CNOSF, concernant le litige opposant M. Mathis ORAS à la Ligue des Hauts-de-France de Football.

M. ORAS contestait la décision rendue le 17 juin 2024 par la commission régionale d'appel disciplinaire de la LFHF, qui avait aggravé sa suspension de 18 à 20 ans. Cette sanction faisait suite à une agression sur un arbitre lors d'une rencontre disputée le 25 février 2024, au cours de laquelle M. ORAS et son père avaient physiquement attaqué l'arbitre, entraînant trois jours d'Incapacité Totale de Travail (ITT).

Le CNOSF a relevé un doute sur les conditions de transmission de la convocation et estimé que la sanction était disproportionnée, notamment au regard de l'âge du joueur et de son absence de passif disciplinaire. En conséquence, il avait proposé que la totalité de la sanction de 20 ans soit assortie du sursis.

Cependant, compte tenu de la gravité des faits, le Conseil de Ligue avait unanimement refusé cette proposition de conciliation.

Il est à noter que ce dossier fait actuellement l'objet d'une procédure devant le tribunal administratif, engagée par M. ORAS.

7. Point financier :

Renouvellement flotte automobile LFHF / Districts :

Le partenariat est en cours de renégociation suite à la validation par le comité de gestion du 17 mars 2025 de la proposition commerciale négociée auprès du Groupe VGRF.

Le contrat actuel poursuit son cours et n'engendrera aucun frais complémentaire sauf en cas de dépassement du kilométrage mensuel autorisé.

Les districts ont fait part de leurs besoins et les nouveaux véhicules seront livrés cet été pour une mise à disposition dès septembre 2025.

Indicateurs financiers :

Le trésorier présente les indicateurs financiers suivant les informations comptables disponibles au 07/04/2025 avec un comparatif avec les chiffres du conseil du 09 avril 2024.

La présentation des principaux indicateurs sont en ligne avec les commentaires fait lors du conseil du 11/03/2025. Le niveau stabilisé de la trésorerie démontre une évolution très favorable de la situation économique de la LFHF et sa capacité à couvrir à court et moyen terme le niveau de remboursement annuel des emprunts s'élevant à 700 000 euros.

A contrario il est à noter une baisse de 16% du chiffre d'affaires externe du centre technique F DUCHAUSOY, il se situe à 252 000 euros et couvre à peine à moitié les charges fixes incompressibles de 600 000 euros.

Le Conseil de Ligue constate que, globalement, le niveau des créances clubs est inférieur à celui observé la saison précédente. Mais afin de priser l'équité auprès de tous les clubs, le Conseil demande de faire le point sur les clubs débiteurs afin de connaître le plan de régularisation.

Si un club ne répond pas ou ne donne pas les garanties nécessaires, la Ligue enverra une mise en demeure.

Subvention du Conseil Régional des Hauts de France :

Gérard PIQUE informe les membres du Conseil que les subventions accordées à la Ligue enregistrent une diminution de 10 % par rapport au montant alloué l'année précédente.

8. Commissions Régionales :

Désignation du représentant de l'U2C2F et UNECATEF :

Le Conseil National de l'UC2F a pris la décision en date du 15 mars 2025 de désigner comme représentants de l'U2C2F au sein de la Commission Régionale du Statut des éducateurs et entraîneurs de football de la LFHF :

- Monsieur Daniel DUFOUR comme représentant de l'U2C2F
- Monsieur Jérôme ERCEAU représentant de l'UNECATEF

Ces deux personnes intégreront la Commission Régionale du Statut des Educateurs en parallèle.

Commission Régionale de Discipline :

Le Conseil prend acte de Jean Marie PATIN - Représentant de la CRA en commission de Discipline

Le Conseil prend note de la licence membre individuel pour Loïc HERMINET (District des Flandres).

9. Vie des clubs :

Inactivité partielle :

- 529555 - ET. S. DE ST LAURENT BLANGY FEUCHY (Artois) : catégories U18/U19 et U16F/U17F/U18F

Affiliations :

- 565075 WINGLES FUTSAL (Artois)
- 565076 MARCQ FUTSAL (Flandres)

10. Divers :

FAFA :

Pierre BIENVENU indique que l'enveloppe FAFA dédiée à notre territoire a été entièrement consommée (700 000€). Plusieurs nouveaux dossiers ont été validés techniquement et sont en attente de la nouvelle enveloppe fédérale pour la saison 2025/2026.

Il indique également que 12 demandes de FAFA Emploi devraient être déposées par les clubs de la Région.

Gilles COUSIN
Secrétaire de Séance



Cédric BETTREMIEUX
Président





**PREAMBULE AUX INFORMATIONS
CONSEIL DE LIGUE DU 11/03/2025
(Arrêté au 05/03/2025)**

18-19 janvier 2025 : stage supérieur d'arbitrage avec le Grand Est



Un stage supérieur d'arbitrage avec les Ligues de Football des Hauts-de-France et du Grand Est s'est déroulé au Centre Fernand-Duchaussoy d'Amiens. 20 stagiaires, dont quatre arbitres féminines, ont participé à ce rassemblement. Certains d'entre eux étaient issus de la filière JAF et déjà vus récemment lors de rassemblements organisés à Clairefontaine. Le programme était assez relevé avec un volet sur la préparation physique. Deux tests ont d'ailleurs été effectués par l'ensemble des stagiaires, ce qui a permis à l'encadrement d'avoir une première impression sur la réussite possible des futurs candidats. Ensuite, des échanges constructifs sur des sujets tels que la collaboration entre un arbitre et son assistant ou encore la communication non verbale ont donné lieu à un partage de savoir-faire et de compétences pour réussir à gérer des situations que peuvent vivre les arbitres durant la gestion d'une rencontre. Les stagiaires étaient ravis d'avoir participé activement à ce stage dont l'encadrement était assuré par Jacky Cerveau, Laurent Duhamel, Christian Thoison, Franck Doudet, Aymeric Ansel, Emmanuel Caron, Anthony Ringeval, Philippe Behague, Patrick Danz, Yann Thenard et Jimmy Lahousse.

31 janvier – 2 février 2025 : championnat de France sport adapté



CAP 3000 a brillamment conservé son titre de champion de France para futsal adapté, lors de la compétition qui s'est tenue à Vénissieux. La Ligue de Football des Hauts-de-France adresse toutes ses félicitations aux joueurs et aux bénévoles de CAP 3000 pour cette performance exemplaire, ainsi qu'à la section de Marcq-en-Baroeul pour sa 9^e place. Un bel exemple axé autour des valeurs de joie, de plaisir et de partage qui sont au cœur de ce projet d'intégration.

1^{er}, 2 et 8 février 2025 : formation initiale en arbitrage Futsal à Amiens



Étalée sur trois jours, la troisième Formation Initiale en Arbitrage Futsal régionalisée de la saison, une nouvelle fois pilotée par l'équipe régionale des Conseillers en Développement et Fidélisation en Arbitrage a fait carton plein. Au Centre Fernand-Duchaussoy d'Amiens, les candidat(e)s, issu(e)s des clubs départementaux, ont découvert les spécificités des Lois du Jeu du Futsal à travers des échanges, des situations vidéos, des quiz Kahoot... Ils ont aussi appréhendé les spécificités de la technique d'arbitrage futsal au sein du gymnase Emile-Guégan telles que l'arbitrage en duo, les gestuelles, la table de marque ou encore des jeux alliant dominante athlétique et Lois du Jeu. Cette expérience restera gravée dans la mémoire de ces arbitres, qui ont vivement apprécié les conseils des formateurs. Les huit participants ont validé le contrôle de connaissances théoriques en fin de formation, soit 100% de réussite, et pourront fouler les salles de sport sur les rencontres de Futsal dans leurs Districts.

5 février 2025 : le PEFA d'Amiens en quart de finale du challenge Jean-Leroy



Le PEFA d'Amiens s'est imposé à Anancy (1-0) dans le cadre du Challenge Jean-Leroy. Une victoire synonyme de qualification pour les quarts de finale, match qui aura lieu dans le courant du mois de mars contre Lyon à Amiens.

5 février 2025 : sélection régionale U15F vs Valenciennes FC



Emmenée par Franck Gonçalves et Julie Debever, la sélection régionale U15F de la Ligue de Football des Hauts-de-France a disputé son dernier match amical avant les rencontres interligues prévues du 19 au 21 février 2025 du côté d'Amiens. Ainsi, les jeunes footballeuses étaient en déplacement à Valenciennes pour y affronter leurs homologues valenciennes. Durant cette partie, les conseillers techniques ont pu poursuivre le travail mené depuis plusieurs semaines et distiller de précieux conseils pour parfaire la préparation du collectif à la prochaine échéance. Nul doute que les joueuses ont désormais hâte de se mesurer à des sélections provenant d'autres Ligues.

8 février 2025 : tour régional final de la Coupe Nationale Futsal



À l'issue du tour régional final disputé samedi 8 février 2025 à la salle Dupuy de Lôme de Roubaix, Wimereux Futsal Association et Roubaix Hem Métropole Futsal chez les Seniors Féminines, et Lille Futsal et Avion Futsal chez les U18G, ont obtenu leur qualification pour les 8es de finale de la Coupe Nationale Futsal. En Seniors Féminines, Wimereux Futsal Association a réalisé un match homérique face à l'AS Beauvais Oise, faisant jeu égal durant le temps réglementaire et s'imposant finalement lors de la séance des tirs aux buts (2-2, 7-6 aux t.a.b.). De son côté, Roubaix Hem Métropole Futsal a su faire barrage aux assauts du Béthune Essars Futsal avant de saisir leur chance et l'emporter grâce à un but inscrit dans les dernières minutes (1-0). En U18G, Lille Futsal a su être patient malgré l'ouverture du score de Wimereux et a réussi à dicter sa loi pour gagner la rencontre (5-1). Dans l'autre partie, Avion Futsal a mieux géré les moments clés que son adversaire et a empoché son ticket en dominant Wattrelos Futsal (6-2). Les quatre équipes (deux par catégorie) disputeront donc les 8es de finale de la Coupe Nationale Futsal samedi 1er mars 2025.

10-11 février 2025 : rassemblement gardiens de but à Amiens



Le Centre Fernand-Duchaussoy d'Amiens a accueilli 20 jeunes gardiens et gardiennes U13 pour un stage mixte. Tous ont fréquenté les centres de perfectionnement cette saison et ont profité de ces deux jours pour peaufiner leur préparation avant le concours d'entrée aux Pôles Espoirs Féminin et Masculin de Liévin. L'objectif de ce dernier rassemblement était d'évaluer une dernière fois les joueurs et joueuses afin de faire des choix cohérents pour la suite de leur parcours. Encadrés par Mickael Benard, Jérémy Ureel, Romain Frenot, Rémy Dhelemme et Loïc Dulou, ces jeunes talents ont bénéficié d'un accompagnement de qualité pour franchir cette étape déterminante.

11-13 février 2025 : stage régional U15G



35 joueurs ont participé à un stage U15 au Centre Fernand-Duchaussoy à Amiens, sous la direction de Wilfried Thooris, responsable de la catégorie, accompagné de Jérémy Stokowski, Gary Marigard, Mélanie Prévost, Miloud Gaid et Mickael Benard. 11 joueurs étaient absents, en raison de blessures ou de leur présence dans le groupe de développement U15 France. Durant ces trois jours, les jeunes ont suivi un programme riche, alternant séances d'animation offensive et défensive, travail de finition devant le but, ressortie de balle, jeux réduits, spécifiques gardiens et oppositions. En complément du travail sur le terrain, des sessions théoriques en salle ont permis de présenter le projet de jeu de la Ligue, essentiel à la formation des joueurs.

18-21 février 2025 : stage interligues U15F



Le Centre Fernand-Duchaussoy a accueilli un stage interligues U15F qui réunit quatre Ligues : Ligue de Football d'Occitanie, Ligue du Grand Est de Football, Ligue Méditerranée de Football et Ligue de Football des Hauts-de-France. Voici les résultats des quatre rencontres jouées :

- Hauts-de-France 1-3 Méditerranée
- Grand Est 1-0 Occitanie
- Hauts de France 2-0 Occitanie
- Méditerranée 0-0 (5-4 aux t.a.b.) Grand Est

À noter qu'une arbitre de chaque Ligue a fait partie de la composition du trio arbitral désigné pour diriger chaque rencontre.

22 février 2025 : phases finales challenges régionaux Futsal U15F/U18F



Les salles Giraudon et Gambetta d'Arras ont vibré au rythme des finales des challenges régionaux U15F et U18F Futsal. Tout au long de la journée, les 16 équipes qualifiées ont livré de belles prestations, offrant un spectacle de qualité et démontrant tout leur talent sur le terrain. Après des matchs intenses et disputés, l'AS Beauvais Oise s'est imposée en U15F, tandis que le titre en U18F a été décroché par l'US Noeux-les-Mines.

23 février 2025 : finale de la Coupe des Hauts-de-France Futsal Seniors Féminines



Une pluie de buts s'est abattue sur les salles des sports Giraudon et Gambetta d'Arras lors de la finale de la Coupe des Hauts-de-France Futsal Seniors Féminines. Les 16 équipes présentes ont démontré que le futsal féminin des Hauts-de-France se portait à merveille et qu'il ne cessait de progresser. Béthune Essars Futsal remporte pour la première fois de son histoire la Coupe des Hauts-de-France Futsal Seniors Féminines. Intraitables défensivement et percutantes offensivement, les Béthunoises ont eu la mainmise à chaque rencontre disputée et se sont octroyées le titre après une victoire 3-0 en finale face à Roubaix Hem Métropole Futsal. Après trois succès en autant d'éditions, l'AS Beauvais Oise était l'ogre à abattre dans cette compétition. Les Beauvaisiennes ont tenu leur rang en atteignant les demi-finales, s'inclinant finalement aux tirs au but face à Roubaix Hem Métropole Futsal. À noter que les quatre demi-finalistes de la compétition étaient les quatre finalistes régionaux de la Coupe Nationale Futsal de la catégorie, Wimereux Futsal Association confirmant son évolution en terminant à la troisième place.

25 février 2025 : tirage au sort des ¼ de finale des coupes des Hauts-de-France



Les tirages au sort des quarts de finale des coupes des Hauts-de-France Seniors Masculins, Seniors Féminines, U18, U18F, U17, U16, U15, U15F et U14 ont été effectués au siège du Courrier Picard, en présence de Cédric Bettremieux, Président de la Ligue de Football des Hauts-de-France, des élus et des membres de la Commission Régionale des Compétitions. Les rencontres auront lieu jeudi 1er mai 2025.

26 février 2025 : rassemblement U15G Avenir



27 joueurs issus des Interdistricts du Pôle Espoirs et du tournoi entre les centres de formation des clubs professionnels se sont rassemblés au Centre Fernand-Duchaussoy à Amiens. Encadrés par Gary Marigard, Mélanie Prévost, Romain Frenot et Wilfried Thooris, les joueurs ont bénéficié d'une journée axée exclusivement sur le jeu. Ce type de rassemblement permet de poursuivre l'évaluation des jeunes talents, et certains pourraient intégrer le groupe élite dans les semaines à venir. L'objectif de ce rassemblement était également de préparer trois matchs : Valenciennes en avril, une sélection du Grand Est en mai et une sélection belge en juin.

28 février – 1^{er} mars 2025 : séminaire Ligue/Districts à Arras



Les Présidents de Districts, accompagnés des membres de leur bureau et de leurs Directeurs(trices) Général(e)s, ont répondu à l'invitation de Cédric Bettremieux, Président de la Ligue de Football des Hauts-de-France, pour participer tous ensemble à un séminaire de travail. C'est la première fois qu'un événement de ce type se produit sur le territoire régional. Suivant la volonté du Président de la LFHF et de son équipe « Tous Unis pour le Développement de la LFHF » de mutualiser les compétences et les savoir-faire des responsables des Districts pour optimiser l'accompagnement des clubs, des licencié(e)s et des bénévoles des sept Districts des Hauts-de-France, ce séminaire avait pour objectif de poursuivre le projet ambitieux mené par la Ligue destiné à structurer et renforcer le football régional.

3-5 mars 2025 : séminaire à Liévin des Directeurs des Pôles Espoirs



Le Pôle Espoirs de Liévin a accueilli le traditionnel séminaire des Directeurs de tous les Pôles Espoirs de France. Entre les réunions de travail, les observations de séances et la visite du Domaine de Luchin, un accent particulier a été porté sur le patrimoine de la région des Hauts-de-France avec la visite du Centre Historique Minier de Lewarde et un passage par le carnaval de Dunkerque. Ces échanges de convivialité et ces moments passés ensemble ont été fortement appréciés par l'ensemble des Directeurs.

Évènements à venir :

12 mars 2025 : sélection U15G vs Amiens SC

12 mars 2025 : sélection U14G vs Arras FA

15 mars 2025 : finale de la Coupe des Hauts-de-France Futsal Seniors Masculins

19 mars 2025 : quadrangulaire centres de formation au Pôle Espoirs de Liévin

19 mars 2025 : rassemblement régional U14/U15/U16/U17 Futsal

22 mars 2025 : finale Districts Concours d'entrée au Pôle Espoirs Masculin (1/2)

26 mars 2025 : interdistricts U13F à Liévin

29 mars 2025 : finale Districts Concours d'entrée au Pôle Espoirs Masculin (2/2)

2 avril 2025 : sélection U15G vs Lille OSC

2 avril 2025 : sélection U14G vs Pôle Espoirs

2 avril 2025 : matchs amicaux sélections régionales Futsal U14/U15/U16/U17